



Visite du Parlement Européen et du Musée de la Bande Dessinée

publié le 23/04/2015

Les élèves de 3C, 3D et 3E participant au séjour à Bruxelles ainsi que les professeurs organisateurs ont visité ce jour le Parlement Européen de Bruxelles.



Ils ont été reçus par Madame Elisabeth MORIN-CHARTIER, députée européenne de la circonscription Ouest (Bretagne, Pays de la Loire, Poitou-Charente). Elle a été très marquée par une déclaration faite par un de nos élèves de 3ème : "je suis fier de vivre dans deux démocraties : la démocratie française et la démocratie européenne".



Voir lien sur le site de Madame MORIN-CHARTIER : <http://elisabeth-morinchartier.eu/les-eleves-de-3eme-du->

L'ensemble du groupe a ensuite découvert le musée de la Bande Dessinée de Bruxelles, musée mondialement connu.

